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Begehren 

Im November 2023 hat der Grosse Rat das Dekret über die Gewährung eines zusätzlichen 

Verpflichtungskredits für den Bau einer Dreifachsporthalle und die Erneuerung der bestehenden 

Gebäude verabschiedet. 

In ihren Voten haben mehrere Grossräte auf die Bewirtschaftung des Campus und die 

entsprechende Ausnutzung aufmerksam gemacht. 

Heute wird der Campus nicht betriebswirtschaftlich geführt, das Reservationssystem ist 

schwerfällig, auf die Bedürfnisse der Kundschaft wird zu wenig eingegangen, eine Werbung bei 

den Zielgruppen wie Schulen, Jugendvereinen, Sportvereinen oder -verbänden fehlt. 

Aus der Statistik der Übernachtungen zur Abrechnung der Kurtaxen geht hervor, dass die 

Übernachtungen im Campus Schwarzsee rückläufig zu sein scheinen. Auch die Nutzung der 

Sportinfrastruktur ist sehr bescheiden und könnte / müsste stärker ausgelastet werden. 

Die finanziellen Ergebnisse, bezogen auf die Staatsrechnung, sind schlecht. Die Personalkosten 

übersteigen die Bruttoeinnahmen aus den Vermietungen. 

In Schwarzsee wird der Kanton Freiburg in Zukunft ein grossartiges Sportzentrum haben, für das 

auch entsprechend grosse Mittel eingesetzt werden. 

Diese Feststellungen lösen bei uns untenstehende Fragen aus. Wir danken dem Staatsrat für deren 

Beantwortung. 

1. Wie sieht die autonome Organisationsform für die Führung und Bewirtschaftung des Campus 

Schwarzsee in Zukunft aus? 

2. In welchem Zeitraum gedenkt der Staatsrat diese neue Organisationsform des Campus 

einzurichten? 

3. Bis wann ist mit einem kostendeckenden Betrieb des Campus zu rechnen? 

4. Inwieweit ist der Staatsrat bereit, auch private Initiative und private Mittel in die 

Weiterentwicklung des Standortes miteinzubeziehen? 
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